



ENSAYO

NOMBRE DEL ALUMNO: Lucerito de los
Ángeles Pérez Hernández

NOMBRE DEL TEMA: Registros clínicos de
enfermería

NOMBRE DE LA MATERIA: Fundamentos de
enfermería II

NOMBRE DE LA PROFESORA: Marcos
Jhodany Arguello Gálvez

NOMBRE DE LA LICENCIATURA: Enfermería
PARCIAL: Cuarta unidad.

CUATRIMESTRE: Segundo cuatrimestre.

REGISTROS CLÍNICOS DE ENFERMERÍA

Los cuidados de salud en enfermería desempeñan un papel muy importante para los cuidados de los pacientes teniendo cuidados de calidad y calidez, sin embargo, los registros de enfermería son fundamental para dar un seguimiento adecuado del estado de salud de los pacientes, es por eso que estos registros son obligaciones y deberes que todos los profesionales enfermeros deben de cumplir.

Por lo tanto, los registros de enfermería es esencial ya que recogen o recopilan datos de los pacientes de una manera clara y detallada de todas las valoraciones, intervenciones. Es por eso que al elaborarlo de manera correcta permite mejorar la calidad de la atención que se presta y diferenciar la actuación propia, también facilitan la investigación clínica ayudando a formular procedimientos específicos, esto conforman una base importante para la gestión de recursos sanitarios, sin embargo, tienen una finalidad jurídico-legal, considerándose una prueba objetiva en la valoración del personal sanitario respecto a su conducta y cuidados al Paciente, entonces hay tres tipos de cuidados de enfermería que son de alta complejidad; se refiere a la atención especializada, se utiliza equipos biomédicos de tecnologías avanzadas. El cuidado de mediana complejidad; se proporciona al paciente que no requiera de alta tecnología para cubrir sus necesidades de salud y el cuidado de baja complejidad; es que se encuentra en el estado de alerta y estable, con mínimo riesgo vital.

La clasificación de cuidados son intervenciones de enfermería dependiente, se refiere a que las actividades que realiza el personal de enfermería necesita de otro profesional de la salud como las prescripciones del médico. Las intervenciones de enfermería independientes, es que los profesionales de enfermería pueden realizar algún procedimiento sin necesidad de apoyo y las intervenciones de enfermería independientes, son actividades que el personal de enfermería lleva a cabo con el apoyo de otro profesional de enfermería.

En conclusión, cada procedimiento o registros que realiza todo profesional de enfermería debe de ser sumamente claro y preciso a favor de nuestros pacientes siempre y cuando se realice todo con calidad y calidez, poniendo en cuenta que son deberes y obligaciones que cada personal está comprometido a cumplir. Es por eso que al realizar un registro clínico debe de ser con una correcta elaboración para que tenga continuidad con los cuidados que llevaran a cabo, también para la seguridad de nuestros pacientes.